

Agradecimiento para toda La Mutual

Me dirijo a Uds. en relación con el Sr. Enrique García Cuadros, mi esposo quién, como es de vuestro conocimiento, falleció el 30 de diciembre de 2022.

El motivo de la presente es agradecer a la Asociación Mutualista, toda la atención que le fue brindada siempre, últimamente estando internado en la Corporación Médica de San Martín, sanatorio al que acudimos por estar ubicado en la cercanía de nuestro domicilio.

Gracias de nuevo ya que siempre que he necesitado he recibido la ayuda y la comprensión de la Asociación Mutualista.

Les saludo con mi mayor consideración.

Margarita Vecchioni

Af. 16.347/3



LAMUTUAL

Asociación Mutualista de Empleados
del Banco de la Provincia de Buenos Aires